



Citroën

C1

Año de fabricación: a partir de 2007

Motor: Gasolina 1.0l (CFA)

El motor no arranca.

Si en los vehículos arriba mencionados se observa que el motor no arranca, puede deberse a un fallo en un fusible. El cortacircuito fusible (nº de artículo original: 6500FJ) va colocado en la zona inferior de la caja de fusibles en el compartimento del motor (este fusible no siempre aparece indicado en los esquemas de circuitos eléctricos).

Si este fusible se hubiera fundido, el vehículo entero se habría quedado sin tensión o, en su caso, no llegaría el flujo de corriente de la batería a la red de a bordo. En este caso tampoco podrían leerse los códigos de avería.

Para solucionar este fallo deberá sustituirse el fusible, la batería deberá comprobarse, cargarse y/o sustituirse y deberán borrarse los códigos de avería que se hayan registrado.

Indicación:

En este caso no serviría de nada tomar ciertas medidas previas como cambiar la batería (sin examinarla primero) o intentar arrancar el vehículo a través de una batería externa.